

FOCUS GLOBAL



ESCUADERIA L'OFRE

DIARIO DE MALLORCA

01 TERCERA POSICIÓN DE JORDI CRESPI EN EL EUROPEO DE TRIAL DISPUTADO EN CASTELLOLI

El piloto junior Jordi Crespi se hizo con la tercera posición, en la categoría Internacional Clas II, en la prueba del Europeo de trial disputada ayer en Castellolí (Barcelona). Los otros dos pilotos del motoclub Escuderia L'Ofre que compitieron fueron Miguel Aguiló (acabó noveno) y Mateu Crespi (finalizó en la posición 18); ambos lo hicieron en la categoría Internacional Youth Cup.



@LLEIDA ESPORTIU

03 EL LLEIDA RECUERDA AL EXFUTBOLISTA MALLORQUÍN JOAN FORTEZA EN SON MOIX

Los directivos del Lleida, que ayer visitó el estadio de Son Moix para medirse al Mallorca, saludaron al exfutbolista Joan Forteza, que jugó con los rojillos y con los catalanes.



FBG

04 EIVISSA ACOGIÓ LA SEGUNDA JORNADA DEL CIRCUITO SENIOR BALEAR DE GOLF

Anne Marie Muller y Pedro Fernández fueron los más destacados, en la modalidad de handicap, de la II prueba del Circuito Senior, disputada el pasado fin de semana en Eivissa.

**02 JUAN PEDRO CARBONELL Y TON GRAUCHES CORRIERON EL MARATÓN DE PARÍS**

Juan Pedro Carbonell (ADA Calvià) corrió el maratón de París, en donde registró un tiempo de 2h.47:39. En categoría femenina lo hizo Ton Grauches (ADA Calvià) que corrió en 3h.25.



XELSKA

05 LA GIMNASTA MAIA LLÀCER PASA CON NOTA UN CONTROL TÉCNICO EN EL CAR DE SANT CUGAT

La gimnasta Maia Llàcer, del club Xelska, pasó con nota un control técnico de la Federación Española (RFEG) el pasado sábado por la tarde en el CAR de Sant Cugat.

Tecnología y velocistas en el Príncipes de España

► María Quetglas y Caridad Jerez participan en un "stage" de la selección en el que se puso a prueba un sistema por GPS

Atletismo

B. AMENGUAL PALMA.

El Príncipes de España fue el marco, desde el pasado jueves y hasta ayer domingo, de la preparación de los equipos nacionales de relevos de 4x100 de la categoría absoluta y sub-23. Un stage con presencia mallorquina -las atletas Caridad Jerez y María Quetglas y el técnico Juan Sancha- y con la tecnología como añadido.

La concentración dirigida por José Luis Calvo y Ricardo Diéguez fue de puro trabajo y corrección de errores en las entregas y de gestos, entre otras cosas. El victoriano Valentín Rocandio, que fue un velocista internacional, responsable del área de análisis, tomó muchas notas.

En esta concentración se ha introducido la tecnología de la mano de Manuel Lapuente, que es



María Quetglas y Caridad Jerez, en el Príncipes de España. B. AMENGUAL

ayudante del entrenador de fútbol Víctor Muñoz, quien dirigiera en su día al Mallorca entre otros equipos. Es especialista en lo que se podría denominar el sistema GPS, que empezó a introducirlo cuando Muñoz entrenaba el Panatinaikos en el año 2006.

Se ha empezado a emplear con los velocistas del CAR de Sant Cugat (Barcelona) y ahora en Palma se puso en marcha con el fin de analizar la zancada, frecuencia de la misma y los factores que pueden ayudar a una mejor conjunción de los relevistas en las postas.



Jerez, trabajando con el grupo las entregas del testigo. B. AMENGUAL

El seleccionador nacional femenino, José Luis Calvo, informó de que Caridad Jerez, por su rapidez -fue subcampeona de los 60 lisos de pista cubierta-, ha sido llamada por si hay bajas. "Hay que tener en cuenta que normalmente nos llevamos cinco atletas para correr el relevo, pero siempre puedes tener alguna baja inesperada. Como Caridad Jerez es fija en los campeonatos en los 100 metros vallas y es muy rápida, queremos que aprenda la mecánica de una relevista con el fin de po-

der contar con ella en caso de que pudiera hacernos falta", señaló. "Es buena chica, no causa problemas y une a las demás atletas", añadió el seleccionador de la atleta nacida en la escuela de atletismo que dirige Juanan Oses.

Con respecto a María Quetglas, que este pasado invierno ha sido finalista en 60 metros en Nacional de pista cubierta, Calvo también ha querido que estuviera en la concentración "ya que reúne cualidades de cara al futuro inmediato".